

平素は、当施設の運営にご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、1月21日(土)に当施設の西館1Fのご利用者2名が陽性となられた件について、本日1月31日付で健康観察期間が終了となり、本件対応について終結となりましたのでご報告させていただきます。

- 1月23日(月)に京都市行政検査(PCR検査)に、西館1Fご利用者18名(濃厚接触者含む)と関係職員17名、計35名全員の検体を提出し、全て陰性(-)の判定結果。
- 陽性のご利用者及び、濃厚接触対象とされたご利用者については、居室での隔離対応をさせていただき、健康観察を継続しておりました。
- 他のご利用者につきましても、居室対応を継続。
- 陽性のご利用者について、京都市保健所の指導・助言を得て、1月31日午前0時までを健康観察期間として設定しており、著変なく経過され、その他のご利用者・職員にも感染の拡大は認められませんでしたので、本日1月31日付で健康観察期間が終了となり、隔離解除となりました。
- 以降につきましては、通常の施設サービス提供を順次再開させていただいております。

今回、幸いクラスターには至りませんでしたでしたが、引き続き、感染予防に努めてまいります。

ご家族様におかれましては、ご心配をおかけし誠に申し訳ございませんが、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。